

## Departamento en venta en Torremolinos

455.000€

Referencia: SP0729 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 87m² Terraza: 23m²













## Costa del Sol, Torremolinos (town)

RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA EN TORREMOLINOS Residencial de obra nueva se encuentra en una de las zonas más demandadas de la ciudad, un lugar tranquilo donde los residentes pueden desconectar del ajetreo diario. Aquí tienes todos los ingredientes para tener la vida que deseas. Un destino lleno de vida y emoción, playas con encanto, cultura gastronómica, excelentes comunicaciones. El complejo residencial de nueva construcción se compone de 16 apartamentos y áticos y 32 plazas de aparcamiento estructuralmente dispuestas en la planta sótano. Los apartamentos de planta baja dispone de jardín privado, primera y segunda planta dispone de agradables terrazas y el nivel superior de áticos con solarium privado y piscina opcional. Además, cuenta con un salón multifuncional equipado con una pequeña cocina, Wi-Fi comunitario, terraza, piscina de agua salada y jardines comunitarios. El diseño ha sido un elemento clave tanto en el exterior como en el interior: Grandes ventanales que dejan entrar la cálida luz mediterránea, convirtiendo la terraza en la prolongación natural de los salones; una distribución de espacios con el máximo aprovechamiento espacial; Una estudiada orientación que permite un excepcional aprovechamiento de la luz y serenos atardeceres; elegantes materiales de la más alta calidad crean una atmósfera de lujo y exclusividad. El espacio abierto ha sido meticulosamente diseñado para ofrecer un oasis de relajación y esparcimiento e invita a disfrutar de momentos de paz y serenidad. El complejo residencial es su refugio privado donde el confort y la tranquilidad se entrelazan para ofrecer un espacio excepcional para el descanso. Aquí prima la idoneidad con materiales de construcción respetuosos con el medio ambiente, un ambiente interior saludable y eficiente, climatización mediante suelo radiante refrigerante y producción de calor con aerotermia de alta eficiencia energética. La proximidad del aeropuerto de Málaga, con conexiones diarias a toda Europa, supone una gran ventaja para quienes buscan el lugar ideal para invertir y vivir. La estación de El Pinillo conecta en pocos minutos con el aeropuerto, la estación del AVE de Málaga y el centro de la capital. Uno de los mayores atractivos de Torremolinos es su clima mediterráneo, caracterizado por inviernos suaves y veranos cálidos y soleados. Con más de 300 días de sol al año, es un placer disfrutar de actividades al aire libre y de sus extensas playas de arena dorada, como la Playa de la Carihuela o el Puerto Deportivo de Benalmádena. La rica y variada gastronomía mediterránea es la esencia de la zona, con su tradicional pescaito frito. Sin olvidar que Torremolinos está formada por una comunidad internacional que ha creado un entorno multicultural y diverso con un ambiente de libertad muy acogedor.



## Características:

Características

Calificación energética

Clasificación de emisión de CO2

В

Near Bus Route

Location: Coastal, Urbanisation

Beach: 700 Meters Parking - Space Near schools Communal Pool

Near Commercial Center Useable Build Space: 66 Msq.

**Near Train Station** 

Number of Parking Spaces: 1

Gated

Storage / Trastero
Double Bedrooms: 3

Near Trees

Heating: Yes, Air Conditioning: Yes,

Pre-Installed Terrace: 23 Msq.